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杜康推出
“杜康传奇”投资酒产品

本报讯（记者 张涵秋）杜康控股推出豫酒首款投资
产品——酒祖杜康·传奇版收藏酒。11月19日，“杜康传
奇”在洛阳通过了上海国际酒业交易中心上市发布审核
会，成为继国窖1573、水晶舍得、国典凤香、古井贡酒、景
芝·国标芝香之后的第6支上市的白酒投资品种，是首个
试水白酒产品证券化的豫酒品牌。

近年来，杜康在谋求全国化进程中动作频发，相继推
出分区窖藏概念、酒祖杜康系列、大师原浆酒、上线酒仙
网、名仕封坛酒、白酒私人酒窖等，此次高调登陆上海国
际酒业交易中心，发行“酒祖杜康·传奇版收藏酒”，在投
资市场布局，折射出杜康营销团队在提出“5年百亿”跻身
全国一线名酒目标后，借助各种创新营销渠道，进行全国
化扩张的发展战略。

这次推出的“酒祖杜康·传奇”，用15年窖藏基酒，经
国家级白酒大师符春生勾调的60度浓香型白酒，具有独
特的“雅”“绵”“爽”典型特征。洛阳杜康销售公司总经理
苗国军说，这是周恩来总理提出“复兴杜康，为国增光”40
年纪念版珍藏酒特酿非量产产品，限量发售 20 万瓶，永
不再版，满足部分高端消费人群理财与消费需要。

12月中旬，该款酒品将正式在上海国际酒业交易中
心，面向全球投资者进行交易。据上海国际酒业交易中
心负责人介绍，这次上市发行价格仅为 400 元/瓶，远低
于市场上杜康同类酒品“酒祖杜康 15窖区”1580元的流
通价，比较具有投资价值。
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本报讯（记者 安群英 实习生 陈燕南）
“从十八大开幕到闭幕，我们都沉浸在极
大的欢乐中，十八大是一面旗帜，引领未
来中国的发展，我们基层群众要以十八大
精神为引领，建设我们的美好家园，过好
我们的幸福生活。”昨日，大学路办事处康
桥华城社区的居民活动室学习气氛浓郁，
由老党员、楼栋长和部分居民代表自发召
开的“同心学习十八大，共同吹响社区建
设集结号”十八大精神学习讨论会正在热

烈进行，居民们聚在一起谈感想，抒豪情，
说心愿，表示要从自身做起，建设好自己
的美好家园。

二号楼一单元的老党员王敬超率先
发言，表达了对美好生活的期盼。他说，
居民对十八大的召开期待很久，十一届三
中全会以来，我们国家发生了巨大变化，
十八大报告中提出的不因循守旧，不改旗
易帜的方针为我们今后的道路指明了方
向。希望政府以后在民生方面能够对老

年人再多一些关怀，在社会管理创新方面
继续加大力度，共同把我们的国家建设得
更好。

二号楼的杨洪新老人用了中国奇迹、
中国活力、中国精神、中国故事、中国力
量、中国答卷六个关键词表达自己的学习
感受。他说，十年来，中国的经济总量由
世界第六上升到第二，创造了中国奇迹；
成功举办了奥运会、世博会，国际影响力
不断提高。“十八大的召开预示着一个充

满活力、开拓未来的新时代即将到来”，作
为一名社区居民，要下定决心立足社区，
从点滴做起，投入到社会建设的浪潮中。

十八大报告首次提出了“美丽中国”
的说法，社区居民周慧玲说，作为一个普
通公民，要把自己的幸福家庭建设好，
把幸福家园建设好，希望能够在身边干
部的带领下，通过大家的努力，让居民
逐渐生活在生态家园、文化家园直至美
丽家园里。
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共建我们的美好家园

本报讯（记者 汪辉）2012年，有
哪些人让您深受感动？即日起，您
可以通过报纸或网络投票的形式，
参与首届“感动郑州”十大年度人物
评选活动。

2012“感动郑州”十大年度人物
评选工作由市委宣传部主办，市文
广新局和中原报业传媒集团联合承
办，在全市范围内组织开展，旨在广
泛宣传“三平精神”，推动全市精神

文明建设。经过前期征集，组委会
共收到推荐材料49份。经初评，共
评出 19 名个人和 1 个集体，作为
2012“感动郑州”十大年度人物的候
选人（集体）。他们分别是：李博亚、
杨华民、李春凤、张秀丽、常赞、杨小
周、刘金镏、张爱兰、陇海大院爱心
集体、张楠、刘庭杰、牛志国、吕长
凤、薛让妮、刘静、吴建平、谷殿明、
仲胡周、王峥和刘宝山。

根据评选规定，即日起，对以
上 20 名候选人（集体）事迹进行
公示，详见 11 月 21 日、22 日《郑
州 晚 报》和 中 原 网（gdzz.zynews.
com），并请广大市民踊跃投票。
纸 质 选 票 刊 登 在 11 月 22 日《郑
州晚报》，网上投票自 11 月 21 日
起 可 登 录 中 原 网（gdzz.zynews.
com）、郑州 19 楼（zz.19lou.com）进
行投票。

本报讯（记者 李娜 实习生 李
玲 张雅静）通过网络收集意见并征
求民意，确定河南公益活动项目
库。昨日，记者从省慈善总会获悉，
即日起至12月底，省慈善总会将与
郑州大学社会调查与数据分析中心
联合，进行一项主题为河南省公益

与民生问题的调查。
此次调查将通过意见收集，确

定河南民众较为关注的 30 个公益
与民生问题；随后网上投票，选出民
众关心的河南十大公益与民生问
题；召开专题座谈会对网选出的公
益民生问题进行评估，最终确定河

南公益活动项目库，并形成调查报
告，为政府相关部门及慈善公益机
构开展工作提供参考依据。

网上投票已经开始，大家可登录
河南慈善网、河南省慈善总会官方微
博，为我省公益事业发展投出自己的
神圣一票。

“感动郑州”十大年度人物开评
纸质选票和网上投票同步进行

全省排查中小学
上下学交通安全
严查违法超载非法营运

本报讯（记者 王红）省教育厅昨日转发教育部紧急通
知，要求全省各地针对学生上下学交通状况进行一次深入
摸底排查，严查违法超载行为，确保学生和幼儿交通安全。

省教育厅要求，即日起，各级教育行政部门、各学校要
进一步加强对学生的交通安全教育，利用家长会、校讯通等
多种形式，教育学生和家长乘坐货车、农用车等非法营运车
辆和超员超载车辆的危险性。

通知指出，正值冬季严寒气候，雨雪、冰雹等极端天气
多有发生，各级教育行政部门及各学校，要对本地学生上下
学交通状况及搭乘非法营运车辆的情况进行一次深入摸底
排查。若发现有学生乘坐非法营运车辆上下学的情况，要
以信函方式告知学生家长，明确要求其制止此类危及学生
安全的行为；同时立即将有关情况向公安、交通等部门通
报，配合有关部门加大查处力度，严查各类交通违法行为，
特别要严查违法超载行为，确保学生和幼儿的交通安全。

第八届大河财富
论 坛 明 日 开 幕
500余省内外嘉宾出席

本报讯（记者 侯爱敏）明日，第八届大河财富（中国）
论坛将在大河锦江饭店开幕，来自省内外的 500 余位企
业大腕、经济界学者，将共同在郑烹制一场财经盛宴。

本届大河财富（中国）论坛由河南日报报业集团和北京
大学光华管理学院主办，大河报社和大河企业家俱乐部承
办。论坛主题为“2012：发展承压与改革接力”，次主题为

“中原新征途与先行先试”。从2005年开始，大河财富（中
国）论坛已成功举办七届，成为国内知名财经盛会之一。

在一天的会期中，参会嘉宾将围绕“增长失速：问道
新动力”“回望与眺望：九二派弱冠礼”“冲突与融合：舌
尖上的中国”“ 指尖力量，掌上未来（移动互联新领袖论
坛）”等诸多年度主流财经议题，共烹一场年度财经盛宴。

农 村 青 年 致 富
带头人协会成立

本报讯（记者 李娜 实习生 张雅静李玲）郑州市青年农
民专业合作社联合会、郑州市农村青年致富带头人协会昨日
成立，这是团市委服务农村青年的又一新举措。

据了解，郑州市青年农民专业合作社联合会、郑州市农
村青年致富带头人协会共吸收会员 150 人，会员都是农村
战线的精英、示范者和带头人，涵盖种植、养殖、农产品流
通、农村经纪等各领域。

昔日“萝卜哥”，今日带头人，当选为副会长的韩洪刚发
表感言，以后他们将运用好市青年农民专业合作社联合会
和农村青年致富带头人协会的平台，互相帮助、沟通联系，
带领更多的农村青年扎根农村热土，倾情干事创业。

明年港大计划
内地招生300人

报名工作近日启动

本报讯（记者 王红）2013年香港大学内地本科生入
学计划将于近日启动，所有想申请的内地学生都可以在
香港大学网站报名。2013 年，该校计划在内地招约 300
人，其中与剑桥联合招生约15人。

香港大学近日发布信息，该校新校区目前已正式投
入使用。2013年，港大内地本科生入学计划将于11月下
旬启动，计划招生300人左右。2012年，香港大学与剑桥
大学推出了联合招生计划，当年度报考港大的 12438 名
考生中，超过5000人同时报考了这个项目。第一年录取
的14位学生，今年9月已正式入读港大工程学院，他们将
在港大工学院就读一年，之后接受剑桥大学的考核，合格
者即可入读剑桥大学工程学院，成为剑桥大学正式的本
科生，最终获得剑桥大学学位。2013 年，港大与剑桥两
所名校将继续合作推行这个计划，预计招收 15 人，约占
2013年内地招生总人数的5%。

本报讯（记者 刘伟平 通讯员
赵敏君）为了提高检委会的议事效
率、提升决策水平，同时也为了选拔
和培养优秀青年干警，中原区检察
院新一届领导班子推行了检委会秘
书组制度。今年 7 月，中原区检察
院通过公开选拔的方式，从办案一
线选拔了五名理论功底深厚、办案
经验丰富的青年干警，组建了检察
委员会秘书组，所有提请检委会研
究的案件，必须由秘书组预先审查，
秘书组成员列席检委会，并发表审

查意见，秘书组成员实际上成了检
察委员会的“编外委员”。

自今年 7 月推行检委会秘书
组制度以来，该院召开了十余次检
委会会议，审议公诉、反贪等业务
部门提请研究的疑难、复杂案件
20 余件，秘书组对这些案件均进
行了会前审查，并列席会议发表
了意见，不仅提升了检委会的议事
效率，而且为检委会科学决策提供
了参考。

“秘书组对案件的审查做到了

及时、准确，不仅为我们业务部门办
案节省了宝贵的时间，而且审查意
见翔实准确，为办案提供了正确的
指导，法院采纳率和当事人认可率
均大幅提升，同时信访压力大幅下
降。”公诉科科长李红燕如是说。

据郑州市中原区检察院检察长
王青介绍，秘书组制度不仅是为了
提升检委会的决策水平，同时也是
作为队伍建设的一个有力抓手，以
通过这种方法达到选拔和培养优秀
检察干警的效果。

促案件质量与队伍建设双提升

中原区检察院“编外委员”助力检委会

昨日，市
妇幼保健院青
年志愿者带着
水果、玩具等
礼物来到市儿
童福利院，同
孩子们一起做
游戏，并为孩
子们体检。

本报记者
丁友明 摄

确定公益活动项目库

省慈善总会公开征公益民生问题

市人大常委会
开展执法检查

（上接第一版）为推动法治郑州建设和中原经济区建设作出
了积极贡献，全市法院要进一步贯彻落实《决议》，切实履行
好宪法和法律赋予法院的行政审判职责，同时加大对《决
议》的宣传力度，为法院开展行政审判工作创造更好的社会
舆论氛围。贾记鑫表示，要进一步抓好行政案件的审判工
作，确保行政审判职能作用的充分发挥，进一步优化行政审
判司法环境，建立司法与行政的良好互动机制。

全国、省、市三级人大代表对我市《决议》出台一年来取
得的成绩给予肯定，同时建议要加大行政首长出庭应诉的
比例；加强行政审判队伍建设，着力提高行政审判队伍的司
法能力和水平等。

政协委员视察
社区科普大学

（上接第一版）他希望全市各级党委政府进一步提高对社区
科普大学示范点建设重要性的认识，加大投入力度，优化办
学环境；各级科协组织要切实把握办学方向，不断提高办学
质量，全面推进社区科普大学建设；社区科普大学要将教学
与学习宣传贯彻落实党的十八大精神结合起来，成为学习
宣传贯彻落实党的十八大精神的平台。他希望全市各级政
协组织和政协委员要关心、支持社区科普大学示范点建设，
为此项工作献计出力。

新型城镇化
打造“美丽登封”

（上接第一版）投资6亿元的新店万人大社区项目、投资6亿
元的民生医院项目、投资4.3亿元的新登中禾广场项目、投
资1.8亿元的华汇住宅项目、投资1.6亿元的中强学校项目、
占地近 30 亩的工人文化宫项目等众多民生项目正在紧张
建设之中。登封市计划将在新区商住区规划建设 3.6平方
公里的起步区，围绕“一年打基础，三年出形象，五年建新
区”的目标，到2014年年底，全部完成起步区道路、学校、医
院、市民活动中心等基础设施和公共服务设施建设任务，完
善城市功能，提升城市综合承载力。

“十八大报告把推动城乡一体化作为加快完善社会主
义市场经济体制和加快转变经济发展方式的五大重点工作
之一，意义深远，指明了破解三农问题的方向，更加坚定了
我市以新型城镇化建设为契机、打造国际文化旅游名城的
信心。我们有理由相信在不久的将来，一个社会和谐、生态
文明的美丽登封必将呈现在世人面前。”登封市委书记郑福
林表示。


